



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/15120

19/05/2020

30122

AUTOR/A: ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GPP)

RESPUESTA:

La puesta en marcha del servicio AVLO (servicio de AVE low cost) se suspendió con motivo de la declaración del estado de alarma por el coronavirus COVID-19, que ha supuesto una reducción drástica de la movilidad y ha provocado en consecuencia una importante disminución de los servicios de transporte, en especial de aquellos que no están sometidos a obligaciones de servicio público.

Una vez recuperada la movilidad interprovincial, y a medida que se vaya restableciendo la demanda, RENFE iniciará una progresiva y paulatina restitución de su oferta de servicios comerciales. La marca AVLO es uno más de los productos que configuran esta oferta de servicios comerciales de RENFE, que se iniciará cuando se den las condiciones de demanda adecuadas.

Madrid, 06 de julio de 2020